



KARNAVAL PEMBUKAAN PBTY X

Naga Raksasa Pecahkan Rekor MURI

YOGYA (KR) - Gelegar kemeriahan Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) X 2015 akan diawali dengan karnaval di sepanjang Jalan Malioboro hingga Titik Nol Kilometer Yogya dengan start dari Taman Parkir Abu Bakar Ali, Minggu (1/3) mulai pukul 18.00 WIB. Dalam kesempatan itu dilangsungkan Jogja Dragon Festival IV memperebutkan Piala Raja Hamengku Buwono X.

Pelaksanaan PBTY X sendiri akan berlangsung mulai 1-5 Maret 2015 di Kampung Ketandan Yogyakarta. Beragam kegiatan kebudayaan baik dari masyarakat Tiong-

hoa maupun budaya Jawa dan lainnya akan dihadirkan sebagai wujud akulturasi budaya dalam bingkai kebersamaan selaras dengan tema yang diusung 'Merajut Buda-

ya, Merenda Kebersamaan'.

Panitia kegiatan Tjundaka Prabawa kepada KR, Sabtu (28/2) menjelaskan, dalam kesempatan karnaval ini akan ada kejutan istimewa. Ditan-

dai dengan tampilnya Naga Motif Batik Raksasa sepanjang 168 meter. Nantinya naga yang akan masuk rekor MURI tersebut bakal dimainkan ratusan prajurit TNI AU dari Skadron Teknik dan Skadron Pendidikan.

"Tiap tahun kami akan hadirkan suatu penampilan yang spesial. Untuk tahun ini bertepatan dengan sepuluh tahun PBTY akan ada Naga Raksasa tersebut," jelas Tjundaka.

Naga Raksasa itu sendiri merupakan satu dari dua sajian spesial yang disiapkan panitia selama penyelenggaraan PBTY X ini. Satu penampilan spesial lain akan dihadirkan pada saat penutupan yakni berupa penampilan Wayang China Jawa (Wacinwa) yang akan kolaborasi dengan ketoprak.

Menurut Tjundaka, Wacinwa dibuat Gan Thwan Sing pada 1925. Penokohnya mirip dengan wayang Potehi, namun dibuat dalam kulit kerbau seperti layaknya wayang kulit. (*-5)-d

Peserta Karnaval dan Jogja Dragon Festival IV:

Hoo Hap Hwee	KesenianLiong (Pembuka Jalan)	Nagata	JDF IV
Ayo Menari	Jarikan Batik	Natya Laksita	JDF IV
Putera Mataram	JDF IV	Naga Guntur Geni	JDF IV
Hin An Hwee Kwan	Dance 2	Kreasi Sepeda Siput Jetak	JDF IV
Naga Teratai (Brimob)	JDF IV	Naga Winongo	JDF IV
SMP STECE	Warna Warni Nusantara	Pamitra	Kirei
Naga Birawa	JDF IV	Panca Naga	JDF IV
Bakti Putera	Flashmob	JogLos	JDF IV
Isakuiki	JDF IV	Naga Angin Lereng Merbabu	JDF IV
Animals Lovers	ParadeDog CheongSam	Drum Band	Taruna AU
Singa Mataram	JDF IV	Kereta Kencana	JDF IV
Karnaval UNY	Chinese Costume	Sido Muncul	Sepeda Hias
ETDT	JDF IV		Sido Muncul
Kesenian Bergodo	Bergodo Tjokrodirjo	Panbres	JDF IV
PASTI/GARDENA	Maskot Shio KAMBING	YPMJ	Kabaret Dance
Sembilan Naga	JDF IV	Naga Selatan	JDF IV
Jogja Montesary School		Naga Doreng Yon Arhanudse 15	JDF IV

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005